

Journal de bulles

Mardi, 13h30 :

Hey! Moi, c'est Lily Avan, dans à peu près une semaine, j'aurais 14 ans. J'habite en Leurinie avec ma mère sur la planète Adnap. Mon père est mort quand j'avais 5 ans, c'est pour ça qu'on a déménagé, parce qu'on n'avait plus besoin d'une grande maison et que mon père est mort en nous laissant toutes ses dettes.

J'écris dans mon journal car, aujourd'hui, c'est un grand jour. C'est le jour où tous les gens de mon année vont connaître leur pouvoir. J'attends impatiemment de savoir le mien et j'espère qu'il sera spécial. Ah, ma mère m'appelle. Bon, je te laisse. Je te préviendrais quand j'aurais mon pouvoir!

Mardi, 17h :

Je suis trop contente! J'ai enfin reçu mon pouvoir. Tu veux savoir ce que c'est? Mon pouvoir, c'est que je peux fabriquer des bulles! Et ce qu'il y a de mieux là-dedans, c'est que je peux tout y enfermer. Par exemple, si quelqu'un m'embête, je peux l'enfermer dans une bulle.

Demain, au collège, on va apprendre à utiliser nos pouvoirs. D'après ma mère, ce ne sera pas facile pour moi, car j'ai un pouvoir assez rare. Si je me souviens bien de ce que j'ai vu à la télé, seulement 9% de la population a ce pouvoir. C'est vrai que, pour le coup, ça ne va sûrement pas être un jeu d'enfant. Mais ce n'est pas grave! Je fais quand même partie de 9% de la population. Et ça, ce n'est pas rien.

Mince! J'avais oublié que je devais acheter des crayons 2B et des feuilles cansons pour l'art-plastique. Bon, bah, je vais y aller du coup. Je n'aurais pas le temps demain.

Mardi, 18h22 :

Ouf! Quand je suis rentrée à la maison, j'ai cru que Dieu existait! Je vais tout te raconter depuis le début, comme ça, tu pourras comprendre... Est-ce que je suis vraiment en train de parler à mon journal? Bon, passons. Donc, pour en revenir à mon histoire, je suis allée au supermarché vers 17h10, le temps de me préparer. Et, quand je suis sortie, vers 17h25, je suis passée dans une petite ruelle, c'était un raccourci car il faisait un peu froid, et là, Bam! Un groupe de six personnes ont commencé à essayer de m'attraper et, quand ils l'ont réussi, ils ont commencé à parler du fait qu'ils leur restaient encore deux personnes avec le même pouvoir que moi pour accomplir leur mission.

Bien sûr, je me suis réjouie quand j'ai vu ma mère appeler le 911, un peu plus loin. Elle m'a expliqué qu'elle me cherchait parce que ça faisait 50 minutes que j'étais partie, alors que le magasin n'est qu'à 10 minutes de la maison.

Les kidnappeurs sont partis avant que la police n'arrive et, en partant, ils ont dit:

“On reviendra, c'est promis!”.

Mercredi, 15h :

Oh, oh. Ce matin, ils sont revenus et... Bien sur, je n'ai rien trouvé d'autre que de dire:

“Non! Lâchez-moi!”.

Non, lâchez-moi. J'aurais quand même pu me débattre, c'était la moindre des choses! Résultat: je suis enfermée dans une cage à attendre que quelqu'un vienne et m'explique pourquoi ils m'ont kidnappée ou quelque chose comme ça. En tout cas, ce qui est bien, c'est qu'on m'a laissé mon journal. Donc, je peux écrire et, quand les policiers me retrouveront, si je suis morte, ils auront mon journal.

Ma mère arrive, j'espère qu'ils ne lui ont rien fait de mal.

Mercredi, 16h30 :

Je n'y crois pas! Ma mère est avec les kidnappeurs! Et pire que ça, elle est en couple avec l'un d'eux! Bon, on se calme. Tout va bien se passer... NON! Tout ne va pas bien se passer! Je t'explique. Quand ma mère est arrivée, elle était accompagnée des kidnappeurs, je me suis dit que c'était normal, que c'était juste pour ne pas qu'elle me libère et s'enfuie. Sauf que non. Ce n'était pas du tout pour ça!

Moi “Maman! Ils ne t'ont rien fait de mal?!”

Ma mère “Ne t'inquiètes pas, pourquoi ils me feraient du mal ? Personne ne fait de mal à ses complices.”

Moi “Comment ça « complices »?”

Ma mère “Eh bien, les gens qui ont ton pouvoir sont très dangereux. Et le but de mes amis est de te prendre ton pouvoir pour retirer ce danger à la population.”

Moi “Et comment ils vont faire?”

Kidnappeur1 “Ton pouvoir t’as créé un tatouage, nous n’avons qu’à enlever le bout de peau où il y a ton tatouage, et tu n’auras plus de pouvoir.”

Moi “Je refuse de me faire enlever un bout de peau! En plus, ça ne va pas seulement m’enlever mon pouvoir, ça va carrément me tuer!”

Kidnappeur2 “Alors, bonne nuit.”

Voilà. Maintenant, j’ai une intense douleur au niveau de la cheville, et mon sang continue de couler. Je crois que je ne vais plus tenir encore longtemps. Au re